En Frisco, judocas primeras por cupos a Río 2016



La Habana, 4 mar (JIT) Las féminas del estilo libre serán las primeras en combatir este viernes en el comienzo del Campeonato Preolímpico de Lucha con sede en la ciudad de Frisco, Texas, y con acciones hasta el venidero domingo.

Por Cuba concursarán en territorio estadounidense Yusnelis Guzmán (48 kilogramos), la bisoña Lienna de la Caridad Montero (53), Jacqueline Estornell (58), Katherine Vidiaux (63), Yudarys Sánchez (69) y Lisset Echevarría (75).

Todas saldrán a la Dr Pepper Arena con el firme propósito de alcanzar el cupo para Río de Janeiro´ 2016, pero la tarea se muestra difícil, más no imposible.

De ellas, sólo Vidiaux, reina en los Juegos Panamericanos de Guadalajara´ 2011, tiene experiencia olímpica tras su octavo lugar en Londres´ 2012.

Según está previsto las dos finalistas de cada división clasificarán a la cita carioca, para la que ya están asegurados los atletas de la modalidad grecorromana Ismael Borrero (59) y Mijaín López (130).

Ellos obtuvieron su pasaporte tras ser titular y subcampeón en el Campeonato Mundial de Las Vegas 2015.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/86144-en-frisco-judocas-primeras-por-cupos-a-rio2016



Radio Habana Cuba